
Abstimmungsergebnisse 
17. ordentliche Generalversammlung 
der Zurich Insurance Group AG 
vom Mittwoch, 29. März 2017 (14.15 Uhr),  
Wallisellenstrasse 45, Hallenstadion, CH-8050 Zürich-Oerlikon 

Voting results of the  
17th Annual General Meeting  
of Zurich Insurance Group Ltd 
held on Wednesday, March 29, 2017 (at 2.15 p.m.),  
Wallisellenstrasse 45, Hallenstadion, CH-8050 Zurich-Oerlikon  

 

(Stimmen = votes; Ja = yes; Nein = No; Stimmenthaltungen = abstentions; anwesend = present, Aktionärinnen und 
Aktionäre = shareholders; Unabhängiger Stimmrechtsvertreter = independent voting rights representative; 
abgegebene Stimmen = votes cast) 

 

Präsenz 
Attendance 
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Traktanden 
Agenda items 

1 Berichterstattung zum Geschäftsjahr 2016 
Reporting on the financial year 2016 

 
1.1 Genehmigung des Lageberichts und der Jahres- und Konzernrechnung 2016 

Approval of the Management Report, the Annual Financial Statements and the Consolidated Fi-
nancial Statements for 2016 

 
 
 

1.2 Konsultativabstimmung über den Vergütungsbericht 2016 
Advisory vote on the Remuneration Report 2016 
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2 Verwendung des Bilanzgewinns 2016 und der Kapitaleinlagereserve 
Appropriation of available earnings for 2016 and appropriation of capital contribution reserve 

2.1 Verwendung des Bilanzgewinns 2016 
Appropriation of available earnings for 2016 

  

 

2.2 Verwendung der Kapitaleinlagereserve 
Appropriation of capital contribution reserve 
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3 Entlastung der Mitglieder des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung 
Discharge of members of the Board of Directors and of the Executive Committee 

  

4 Wahl und Wiederwahlen 
Elections and re-elections 

4.1 Wahl eines neuen Mitglieds des Verwaltungsrates und Wiederwahlen des Präsidenten 
und der neun Mitglieder des Verwaltungsrates 
Election of a new member of the Board of Directors and re-elections of the Chairman and of the 
nine members of the Board of Directors 

4.1.1 Wiederwahl von Herrn Tom de Swaan als Präsident des Verwaltungsrates 
Re-election of Mr. Tom de Swaan as Chairman of the Board of Directors 
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4.1.2 Wiederwahl von Frau Joan Amble als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Ms. Joan Amble as member of the Board of Directors 

4.1.3 Wiederwahl von Frau Susan Bies als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Ms. Susan Bies as member of the Board of Directors 

4.1.4 Wiederwahl von Dame Alison Carnwath als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Dame Alison Carnwath as member of the Board of Directors 

4.1.5 Wiederwahl von Herrn Christoph Franz als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Mr. Christoph Franz as member of the Board of Directors 

4.1.6 Wiederwahl von Herrn Jeffrey L. Hayman als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Mr. Jeffrey L. Hayman as member of the Board of Directors 

4.1.7 Wiederwahl von Herrn Fred Kindle als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Mr. Fred Kindle as member of the Board of Directors 

4.1.8 Wiederwahl von Frau Monica Mächler als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Ms. Monica Mächler  as member of the Board of Directors 

4.1.9 Wiederwahl von Herrn Kishore Mahbubani als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Mr. Kishore Mahbubani  as member of the Board of Directors 

4.1.10 Wiederwahl von Herrn David Nish als Mitglied des Verwaltungsrates 
Re-election of Mr. David Nish as member of the Board of Directors 

 



 6/10 

  

4.1.11 Wahl von Frau Catherine P. Bessant als Mitglied des Verwaltungsrates 
Election of Ms. Catherine P. Bessant as member of the Board of Directors 
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4.2 Wiederwahlen der Mitglieder des Vergütungsausschusses 
Re-elections of the members of the Remuneration Committee 

4.2.1 Wiederwahl von Herrn Tom de Swaan als Mitglied des Vergütungsausschusses 
Re-election of Mr. Tom de Swaan as member of the Remuneration Committee 

4.2.2 Wiederwahl von Herrn Christoph Franz als Mitglied des Vergütungsausschusses 
Re-election of Mr. Christoph Franz as member of the Remuneration Committee 

4.2.3 Wiederwahl von Herrn Fred Kindle als Mitglied des Vergütungsausschusses 
Re-election of Mr. Fred Kindle as member of the Remuneration Committee 

4.2.4 Wiederwahl von Herrn Kishore Mahbubani als Mitglied des Vergütungsausschusses 
Re-election of Mr. Kishore Mahbubani as member of the Remuneration Committee 

  

4.3 Wiederwahl des unabhängigen Stimmrechtsvertreters 
Re-election of the Independent Voting Rights Representative 
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4.4 Wiederwahl der Revisionsstelle 
Re-election of the Auditors 

 

5 Genehmigung der Vergütung 
Approval of the Remuneration 

5.1 Genehmigung der Vergütung des Verwaltungsrates 
Approval of the Remuneration for the Board of Directors 
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5.2 Genehmigung der Vergütung der Geschäftsleitung 
Approval of the Remuneration for the Executive Committee 

  

 
6 Genehmigtes und bedingtes  Aktienkapital  

Authorized and Contingent Share Capital  
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7 Weitere Statutenänderungen  
Further Changes to the Articles of Association 

  

 

Das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 29. März 2017 wird zu einem späteren Zeitpunkt 
auf unserer Internetseite www.zurich.com/de-de/gv publiziert. 
The minutes of the Annual General Meeting held on 29 March 2017 will be published at a later date on our website 
www.zurich.com/agm. 


